

▼小学校5年生の部	優勝 牧野みのり 伊東市立東小
準優勝 田村 梨乃	伊東市立南小
▼小学校6年生の部	優勝 長谷川明澄 伊東市立南小
準優勝 村田 澄 伊東市立旭小	

## 東部地区大会

三島地区競技部 石田豈子

今年の全日本通信競技大会の当番は三島地区でした。私を入れて、三島地区会員は、十二名です。昨年富士地区の全日本通信競技大会が終つた十一月の、全珠連検定の時から、地区会で、毎回の様に、通信競技に選手を選出してほしいとお願いしてきました。

さて、九月二十八日全珠連検定日が競技会の締め切り日です。当番地区としては、出来れば、全体で八十名位い選手を、出して頂ければと願つて、おりました。思いは当りました。富士地区二十三名、沼津地区三十名、三島地区三十名、計八十三名の選手を出して頂きました。塾の先生も、富士地区三名、沼津地区十三名、三島地区九名、計二十五名で競技会を開催する事が出来まし

た。

競技会の当番地区で、一番心配したのが、競技会場の確保です。昨年より、三島地区の内田先生に、お願ひをして確保して頂きました。ところが、競技会場が競技会前日の夜まで、他の会合で使う為、競技に使う机や椅子を並べる事が出来ません。考えた末に、競技会当日、地区の先生方には、会場へ午前、七時三十分までに集合して頂き、八十三名分の机と椅子を倉庫から出して並べ選手の到着を待ちました。

幸いにして、当日は晴天に恵まれ、八時半頃には、塾の先生に付き添われて来る選手又お父さんお母さんに付き添われて来た選手の顔も「頑張るぞ」と元気に目を輝かせていました。

午前九時半開会。渡辺部長の挨拶が行われ、当番地区的地区長原先生の挨拶が行われ、競技の先生方には御自身で自己紹介をして頂きました。午前十時に、競技が開始しました。八十三名の選手の顔は、どの選手も、日頃鍛えた集中力で、しっかりとそろばんを弾き、「よし、頑張るぞ」と言わんばかりに、スタートしました。又選手の後ろで、見守っている、お父さんお母さんも我が子に「頑張って」とエールを送っている

かの様に見えたのが印象的でした。

二等 元吉原小学校

三一七〇点

総合競技の後、毎日パソコン読上暗算、読上算が無事終了する事が出来ました。この通信競技で「きらり」と光る選手が三名いました。その選手は四年生以下で出場した一年生二名がよく頑張って上位に入賞した事、又毎日パソコンで、最優秀賞に選ばれた、四年生の一色悠歌さんよく頑張りました。とても、すばらしい選手が誕生したのです。これからも、競技会に参加するごとに大きな花を咲させてくれる事でしょう。期待しております。

（個人総合競技）

▼小学校四年生以下の部

優勝 一色 悠歌 一一一〇点

二等 市川 雄大 一〇六〇点

二等 狹間 琢光 一〇四〇点

二等 御殿場南小学校

二等 裕野東小学校

▼小学校の部

優勝 望月 温人 一四三〇点

長泉小学校

二等 鈴木 琉太 一一六〇点

富士見小学校

二等 池田 芽生 一一五〇点

長泉小学校

▼中学校の部

優勝 大場菜奈未 一一八〇点

吉原北中学校

二等 遠藤 美波 一〇九〇点

大富士中学校

三等 大月 梨緒 一〇〇〇点

函南中学校

二等 遠藤 美波 一〇九〇点

大富士中学校

三等 大月 梨緒 一〇〇〇点

薬科 理絵 一二四〇点

（団体総合競技）

▼小学校の部

優勝 御殿場南小学校

一一八〇点

▼一般の部

優勝 薬科 理絵 一二四〇点

一一四〇点

三七四〇点